



SM el Rey dirige un mensaje al presidente del Comité de las Naciones Unidas para el Ejercicio de los Derechos Inalienables del Pueblo Palestino (Texto íntegro)

Su Majestad el Rey Mohammed VI, que Dios le asista, dirigió, hoy lunes, un mensaje al presidente del Comité de las Naciones Unidas para el Ejercicio de los Derechos Inalienables del Pueblo Palestino, Cheikh Niang, con motivo del día internacional de la solidaridad con el pueblo palestino.

He aquí el texto íntegro del Mensaje Real:

"Loor a Dios, la oración y el saludo sean sobre nuestro señor Enviado de Dios, su familia y compañeros,

Su Excelencia el Señor Cheikh Niang, presidente del Comité para el Ejercicio de los Derechos Inalienables del Pueblo Palestino,

Excelencias, Señoras y Señores,

Me es grato renovar mis sinceros agradecimientos y mi consideración al presidente de este honorable Comité y a sus respetables miembros, por los serios esfuerzos desplegados en el marco de sus genuinas competencias para defender la causa palestina y los derechos inalienables del pueblo palestino.

Por otra parte, y en más de una ocasión, Hemos reiterado Nuestra inamovible posición acerca de la justicia de la causa palestina, que representa la esencia del conflicto de Oriente Medio. En este sentido, la estabilidad de la región y su prosperidad general, se hallan íntimamente ligados a la existencia de una solución justa y duradera para esta justa causa, conforme a la solución de los dos Estados y sobre la base de las fronteras del 4 de junio de 1967, en el marco de las decisiones de la legalidad internacional.

En este sentido, queremos aprovechar esta oportunidad para reiterar nuestra absoluta solidaridad con el pueblo palestino y Nuestro apoyo a su legítimo derecho para establecer su Estado independiente y viable, que coexista en paz y seguridad con Israel.

En este contexto, queremos reafirmar que esta inamovible postura marroquí no es circunstancial u ocasional, ni tampoco se enmarca dentro de discusiones estériles y pujas políticas, ya que emana de una convicción y una fe bien arraigadas en los sentimientos de los marroquíes, sostenidas por un esfuerzo diplomático serio y efectivo, así como por una acción concreta a favor de las justas causas de Palestina y de al Qods.

En este marco, Hemos reafirmado a Nuestro Hermano, Su Excelencia Mahmud Abbas, Presidente del Estado palestino, en un Mensaje que le cursamos con fecha del 18 de diciembre de 2020, la inalterable postura marroquí de apoyo a la causa palestina, que se funda en la solución de los dos Estados, internacionalmente consensuada, así como nuestro aferramiento a las negociaciones entre las dos partes, palestina e israelí, en tanto que vía única para alcanzar una solución definitiva, permanente y global a este conflicto.

Señoras y Señores,

Si los años pasados conocieron una importante mutación en la acción

de este comité, manteniendo el cumplimento de sus obligaciones hacia la causa palestina y los derechos del pueblo palestino, a través de los programas anuales, concebidos por el mismo, y que Marruecos tuvo el honor de albergar uno de los mismos sobre al Qods; este año, la celebración del día internacional de solidaridad con el pueblo palestino, reviste una importancia particular, en consideración de los sensibles y complicados contextos regional e internacional en los que tiene lugar.

Siete años han transcurrido desde que se paralizaron las negociaciones directas entre las partes palestina e israelí; un periodo que ha conocido un deterioro de la confianza entre las mismas, y que podía haberse aprovechado en beneficio de la deseada solución que la comunidad internacional tiene la ambición de alcanzar.

Así pues, el callejón sin salida en el que se encuentra el proceso de paz en Oriente Medio, carga una enorme responsabilidad a las Naciones Unidas, y sobre todo a las potencias influyentes en el conflicto, para superar las múltiples y complicadas dificultades que impiden la realización de cualquier distensión en el proceso político de tal conflicto.

Los lamentables enfrentamientos que ha conocido la región durante el pasado mes de mayo, dejando inocentes víctimas de las dos partes, es un aspecto más del impasse que conoce el arreglo político del conflicto.

Por ello, renovamos nuestra invitación para que se lance un intenso esfuerzo diplomático efectivo, a favor del retorno de las partes a la mesa de las negociaciones, con vistas a hallar un arreglo a la cuestión palestina, en el marco de la solución de los dos Estados y con miras a la construcción de un futuro prometedor para las generaciones palestina e israelí.

En espera de reunir las condiciones idóneas para conseguir este objetivo, hay que obrar por el restablecimiento de la confianza entre las dos partes. Sin embargo, a pesar de toda la buena voluntad que pueda haber, ningún esfuerzo será capaz de conseguir el éxito si continúan las medidas unilaterales que socavan las posibilidades de paz y estimulan la violencia y el odio.

En este marco, Marruecos seguirá desplegando sus esfuerzos, aprovechando su posición, así como las distinguidas relaciones que le unen a todas las partes y a las potencias internacionales influyentes, con el fin de disponer las condiciones adecuadas para la vuelta a la mesa de negociaciones, en la medida en que constituye la única vía para poner fin al conflicto y alcanzar la seguridad y la estabilidad en la región de Oriente Medio.

Señoras y Señores,

En la medida en que invitamos a la comunidad internacional a ayudar a las dos partes a forjar las bases de la confianza, absteniéndose de llevar a cabo las prácticas que obstaculizan el proceso de paz, invitamos también a preservar la identidad árabe e islámica, así como el estatuto legal, histórico y demográfico de Al Qods, amén de su calidad de ciudad abierta a los adeptos de las confesiones celestiales, en el seno de la fraternidad, la concordia y la paz.

En Nuestra calidad de Presidente del Comité Al Qods, emanado de la Organización de la Cooperación Islámica, no cesamos de velar personalmente y de desplegar todos los esfuerzos posibles y todos los medios disponibles, en pro de la preservación de la condición particular y única de esta ciudad sagrada, en tanto que punto de encuentro de las tres confesiones monoteístas y patrimonio común de la Humanidad, amén de ser una tierra de convivencia y encuentro, tal y como ha declarado el Llamamiento de Al Qods, que Hemos firmado junto con su Santidad el Papa Francisco, con ocasión de su visita a Marruecos, el 30 de marzo de 2019.

Señoras y Señores,

Lamentamos profundamente el estancamiento que conoce la reconciliación palestina tras años de una división que en nada favorece a la justa causa palestina.

Por ello, queremos renovar la invitación a nuestros hermanos palestinos, con sus distintas pertenencias, a desechar sus diferencias y acelerar la reconciliación, con el fin de servir el noble proyecto nacional. En este sentido, queremos expresar Nuestro pleno apoyo a la Autoridad Nacional Palestina, bajo el liderazgo de Nuestro Hermano, Su Excelencia el Presidente Mahmud Abbas, en sus esfuerzos por realizar las ambiciones del pueblo palestino hermano de alcanzar la libertad, la independencia, la unidad y el progreso.

Expresando Nuestra satisfacción por los sinceros esfuerzos consentidos por vuestro respetable Comité, queremos renovar nuestro pleno apoyo a sus buenos oficios en defensa de los legítimos derechos palestinos, y como contribución a los esfuerzos internacionales que quieren alcanzar la paz, la estabilidad, la convivencia y la prosperidad en beneficio de todos los pueblos de la región.

Dios guíe vuestros pasos hacia el éxito.

Wassalamou alaikoum warahmatoullahi wabarakatouh".